



PALABRA DEL PUEBLO

Surge mi voz limpia en medio de la noche,
moliendo espumas de arena y lava, rabiosa por brotar.

Mi corazón abraza verde esperanza,
esperanza en que todo se puede mejorar.

Creo en la gente sencilla que expresa su palabra,
palabra del pueblo que defiende la tolerancia:
pétalos de aromática rosa que mitigan las espinas
que podemos en su tallo encontrar,
desacato a la pretendida intolerancia,
desacato a los que pretenden nuestra voz acallar.

La gente sabe lo que es la lucha para abrir
un horizonte en el mañana, defendiendo los valores
que caracterizan a la raza humana.

Hoy he visto en mi pueblo coraje por abrir caminos
de esa esperanza, rompiendo fronteras de miedo.

Quiero creer en el poder de la palabra, buscando resquicios de luz en libertad
y romper las pesadas herrumbrosas cadenas que nos impiden caminar en paz,
deshacer la enmarañada crisis de valores que nos atenaza.

Cortemos la espinosa zarza que nos oculta el sendero amable de la vida,
alfombrado de estrellas y luceros que nos alumbrarán en el sendero del bienestar,
emoliente bálsamo que actúa suavemente
curando la piel herida que avanza a un mundo más justo y más veraz.

¡Creo en la gente sencilla que lucha por sus ideales!

¡Creo en la gente sencilla que quiere caminar!

M^a Pilar Valentín Díaz